



4 Pièces

190 m²

Réf. 7209634

3 850 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cap d'Antibes : Situé dans une résidence luxueuse, ce penthouse en duplex d'une superficie habitable de 190m² à vendre offre des belles prestations, un toit terrasse d'environ 103m² comprenant jacuzzi et bar. Belle vue mer panoramique. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine, d'un séjour donnant sur une terrasse de 27m², de trois chambres, dressings, salles de bain/douche. Ce bien partage une piscine en copropriété. Le prix de vente inclut 2 garages. Honoraires à la charge du vendeur - Nombre de lots dans la copropriété: 4 - Gauthier GERMAIN - Agent commercial - EI - RSAC

Cap d'Antibes : Located in a luxurious residence, this duplex penthouse with a living area of 190 sqm for sale enjoys beautiful services, a rooftop terrace of 103 sqm including jacuzzi and bar. Beautiful panoramic sea view. It is composed of an entrance, a kitchen, a living room opening onto a 27 sqm terrace, 3 bedrooms, dressings, bathrooms. This penthouse shares a condominium pool. The selling price includes 2 garages. Agency fees payable by vendor - Nombre de lots dans la copropriété: 4 - Gauthier GERMAIN - Agent commercial - EI - RSAC

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

